

ボクシング

専門委員長 高木 幸司



今年度のボクシング競技は、コロナの世界的感染により初めての中止となりました。

3年生の最後の全国総体も中止になり選手たちには残念な年となりました。

代替大会も考えていましたがボクシングは接触プレーであり感染の恐れがあるため大会を開催できず選手、指

導者にも煮えきれない思いが積もる年となりました。しかしコロナ感染予防ガイドラインなど日本ボクシング連盟の働きで出来上がり、ガイドラインに基づいて県新人大会、四国新人大会そして徳島で開催予定の全国選抜大会を開催する方向性で進んでいます。この大会をきっかけにコロナ禍の中でも大会を成功させるきっかけを作りたいと考えています。そして選手たちの日頃の成果を発揮出来る場所作りをしていきたいと考えています。

◎第25回徳島県高校新人大会 令2.11.14

於 吉野川高校ボクシング場

<男子>

<ピン級>

柏木 太郎 (吉野) 認定 _____ 柏木 太郎 (吉野)

<ライトフライ級>

尾崎 優介 (吉野) 認定 _____ 尾崎 優介 (吉野)

<フライ級>

木内 皓介 (吉野) 認定 _____ 木内 皓介 (吉野)

<バンタム級>

松本 賢勇 (吉野) 認定 _____ 松本 賢勇 (吉野)

<女子>

<ピン級>

西條 琳風 (吉野) 認定 _____ 西條 琳風 (吉野)

<フライ級>

沢田 美侑 (徳北) 認定 _____ 沢田 美侑 (徳北)